
 Interrogazione n. 1620
presentata in data 11 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Collegamento aereo Ancona/Falconara-Roma e viceversa”
a risposta orale

Premesso:
- che l’aeroporto “Raffaello Sanzio”, quale unico aeroporto delle Marche, riveste un

ruolo di fondamentale supporto all’economia industriale e turistica della nostra regione e,
nell’ambito del riassetto nazionale degli aeroporti italiani, è tra gli scali di interesse
nazionale, soprattutto per il segmento “cargo”, ed avamposto commerciale rispetto ai Paesi
ed ai mercati dell’Est;

- che il volo Ancona/Falconara-Roma e viceversa è strategico per i cittadini marchigiani,
in quanto  rappresenta il più vicino collegamento  aereo non solo con la capitale ma anche
con gli altri grandi aeroporti europei e quindi con i voli internazionali ed intercontinentali
che partono e arrivano  all’Hub di Fiumicino;

- che lo scalo dorico negli ultimi mesi è stato riorganizzato e rifinanziato anche con fondi
regionali proprio perché rappresenta uno snodo nevralgico per lo sviluppo delle Marche;

-che negli ultimi anni la tratta in questione non è stata servita direttamente da Alitalia e
che notevoli sono state le difficoltà ed i disservizi, anche evidenti, riscontrati dagli utenti;

- che di recente si è verificata una contrazione dei voli giornalieri che collegano lo scalo
dorico a  Roma;

- che a breve  si potrebbe verificare anche un nuovo cambio del vettore o addirittura una
interruzione (da evitare ad ogni costo) del collegamento in questione;

INTERROGA

l’Assessore regionale alle Infrastrutture per conoscere:
- quali iniziative sono state adottate al fine di garantire un collegamento adeguato alle

effettive esigenze delle imprese e dei marchigiani con riferimento alla tratta Ancona/
Falconara-Roma e viceversa;

- quanti saranno i voli, andata e ritorno, a decorrere dal 2 aprile 2014, nella tratta suddetta.


